

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Dari uraian dalam penelitian yang penulis lakukan, dapat ditarik simpulan sebagai berikut:

1. Menurut mazhab Maliki: sebagian ada yang mengatakan bahwa *muallaf* yaitu orang kafir yang ada harapan untuk memeluk Islam. Dan *muallaf* itu orang yang baru masuk Islam. Imam Syafi'i berpendapat, bahwa golongan *muallaf* itu adalah orang yang baru memeluk Islam. Menurut Mazhab Maliki, menyatakan bahwa bagian *muallaf* itu sudah tidak berlaku lagi, karena Islam sudah kuat. Mazhab Maliki memomorduakan lafal dalam nash dengan mementingkan kemaslahatan. Mazhab Syafi'i memperbolehkan menarik hati orang kafir, maka harus dibagikan kasesejahteraan/kemaslahatan, seperti harta fai atau yang lain. Mazhab Syafi'i tidak membolehkan memberi zakat kepada orang musyrik yang terjinakhatinyakepada Islam.
2. Adapun persamaan antar pendapat mazhab Maliki dan mazhab Syafi'i ialah menurut mazhab Maliki: sebagian ada yang mengatakan bahwa *muallaf* yaitu orang kafir yang ada harapan untuk memeluk Islam. Dan *muallaf* itu orang yang baru masuk Islam. Imam Syafi'i berpendapat, bahwa golongan *muallaf* itu adalah orang yang baru memeluk Islam. Sedangkan perbedaannya ialah mazhab Maliki hanya menjelaskan bahwa bagian

*muallaf* itu sudah tidak ada lagi, dalam artian mazhab Maliki mengemukakan pendapatnya hanya sedikit. Sedangkan mazhab Syafi'i dalam mengemukakan pendapatnya mengenai bagian *muallaf*, bahwa diperbolehkan menarik hati orang kafir, maka harus diberi dari bagian kas kesejahteraan/kemaslahatan, seperti fai atau yang lain, dan jangan diberi bagian dari zakat, karena tidak ada hak orang kafir dari zakat. Dari penjelasan tersebut dapat diartikan bahwa pendapat mazhab Syafi'i lebih kaya.

## **B. Saran**

Dalam memahami perbedaan pendapat antara kedua mazhab tersebut, hendaklah kita terlebih dahulu teliti dan hendaklah kita menempatkan perbedaan itu pada posisinya sehingga kita dapat menilai secara objektif suatu pendapat. Dan bisa dijadikan bahan pengetahuan yang lebih luas lagi.